

NOTA DE PRENSA

Mesa redonda: 'Políticas públicas en áreas escasamente pobladas: el caso de Castilla-La Mancha'

Alcalá de Henares, 27 de abril de 2022

El jueves 28 de abril, a las 16.45 horas, dentro del programa de la [conferencia internacional 'Population Imbalance in Europe'](#), organizada por el [Instituto de Análisis Económico y Social de la Universidad de Alcalá](#) (IAES), con el apoyo del programa Erasmus + de la Unión Europea, tendrá lugar la mesa redonda 'Políticas públicas en áreas escasamente pobladas: el caso de Castilla-La Mancha'.

El encuentro, que se celebrará en el Salón de Actos del Rectorado, estará moderado por el director del IAES, Rubén Garrido Yserte, y en él intervendrán [Jesús Alique](#), comisionado del Reto Demográfico de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha; [María Jesús Merino](#), alcaldesa de Sigüenza y diputada de las Cortes de Castilla-La Mancha; y [Carlos Moreno](#), socio fundador de la empresa Despelta, situada en Palazuelos, Guadalajara.

La mesa abordará los [retos del mundo rural y de los territorios despoblados](#), desde la visión de aquellos que gestionan el día a día de sus habitantes, analizando sus principales retos y la respuesta que puede darse desde las políticas públicas. La mirada desde una pequeña empresa situada en la sierra de Guadalajara permitirá no sólo comprender un caso de éxito sino compartir los desafíos que la actividad productiva tiene en el mundo rural.

Finalmente, Jesús Alique desgranará las políticas que está llevando actualmente la Junta y el desarrollo de futuras medidas de una Estrategia contra la Despoblación, que articula un conjunto de acciones en diversas áreas de gobierno y cuyo objetivo es garantizar la igualdad de oportunidades de la población que viene en estas áreas escasamente pobladas.

· [Recursos](#)

Contacto

Comunicación Institucional

Universidad de Alcalá

📞 91-885 40 67 ✉ prensa@uah.es

🌐 [/UniversidadDeAlcala](#) 📺 [@UAHes](#)